

2学期に入り、夏休みや学校の行事を経験した子供たち。最近ぐっと成長を感じます。保護者の皆様には夏休みの間、お弁当や持ち物などたくさんのご協力を頂き、ありがとうございました。10月は来年のご利用の見学のお子さんもうらっしゃいます。皆さん仲良くしてあげてくださいね。保護者面談時に日頃のご様子や来年のご利用希望についてもお話を伺えればと存じます。



夏休みの思い出



ニツ柳神社の沢へ、サワガニを捕まえに行きました！たくさんのサワガニを捕まえる事が出来ました



お仕事体験の一環でいつも皆を乗せてくれるハイエース2台を洗車しました。スポンジを使って洗う係、ホースで水をかける係など自分たちで役割を決めてピカピカに洗いました。洗車で汗を流した後は、すまいるプールで水遊び！



すいか割り大会🍉



流れの緩やかな川で水遊び♪



涼しい高原で思い切り体を動かして遊びました！



噴水のある公園では全身で水遊びを楽しみました



好きなメニューを選んで自分で食券を買いました。行き先でジェラートを買って食べるなどたくさんの社会体験もしました。



～白馬のジャンプ台にて～
約1ヵ月間の夏休みで沢山の思い出が出来ました!!

お仕事体験プログラム

2階のワークサポート係ノ井の皆さんにご協力頂き、「商品の袋詰め」、「靴下を裏返して形を整える」という軽作業の体験をしました。指定された方向に正しく入れたり、商品を大切に扱う等の決まりを守りながら指先を使う細かな作業でしたが集中して作業ができました。



枝豆や大豆を収穫しました

すまいる農園

